

Erich Lauer

ist soeben der Kulturpreis der SA.
verliehen worden

Das völkische Lied

Erstes Buch. Lieder des neuen Volkes aus
dem ersten Jahrfünft des Dritten Reiches

Ausgewählt von
Erich Lauer

1939. 225 Seiten. Leinenband RM 5.-

„Eine sehr verdienstvolle, vom Herausgeber mit großer Sorgfalt und Liebe zusammengestellte und vom Verlag würdig und geschmackvoll ausgestattete Sammlung des völkischen Liedes unserer Zeit mit den Melodien zahlreicher Vertreter unserer jüngeren Komponistengeneration unter Hinzufügung geeigneter Begleitsätze für verschiedene Besetzungen. So wird das Buch nicht nur eine Zierde jeder Musikbücherei sein, sondern vor allem auch in der Praxis zweifellos bald aufs beste sich bewähren. Wir wünschen ihm weiteste Verbreitung.“
Völkische Musikerziehung

Werbeblätter kostenlos



Deutscher Volksverlag GmbH.
München

In Kürze erscheint das lange erwartete Werk von
Heinz Kloss

Das Volksgruppenrecht in den Vereinigten Staaten von Nordamerika

Band 1: Die Erstsiedlergruppen

Großformat. 616 S. Geheftet 25.— RM, Leinen 30.— RM

Die erste Untersuchung zur amerikanischen Nationalitätenfrage, von Fachkreisen mit größter Spannung erwartet, liegt nunmehr vor. Eine Geschichte der alten, seit zweihundert und mehr Jahren in den Vereinigten Staaten ansässigen Volksgruppen. Es sind dies vor allem die Spanier in Mexiko, Puerto Rico, Kalifornien und Texas, die Franzosen in Louisiana und nicht zuletzt die Deutschen in Pennsylvanien und Ohio.

Die Rechtslage dieser Volksgruppen, wie sie vor allem in der Schulgesetzgebung zum Ausdruck kommt, erläutert der Verfasser klar und eingehend.

Diese Untersuchung ergab völlig neue Einsichten in Wesen und Gliederung des Volksgruppenrechts, an denen die Rechtswissenschaft nicht vorübergehen kann.

Es erübrigt sich, auf die aktuelle Bedeutung des Werkes gerade in der heutigen Zeit besonders hinzuweisen.

Volkslehre und Nationalitätenrecht. Dritte Reihe a) Band 1

Bitte Fortsetzungslisten beachten!



ESSENER VERLAGSANSTALT

Soeben erschien:

MINERVA-HANDBÜCHER

Ergänzungen zu „Minerva“, Jahrbuch der gelehrten Welt

4. Abteilung: DIE GELEHRTEN GESELLSCHAFTEN

Band 1:

Die deutschen Kommissionen und Vereine für Geschichte und Altertumskunde

Unter besonderer Mitarbeit von Professor Dr. Rudolf Kötzschke, Leipzig, Vorsitzendem der Konferenz landesgeschichtlicher Publikationsinstitute, herausgegeben von Professor Dr. Willy Hoppe, Universität Berlin, Leiter des Gesamtvereins der deutschen Geschichts- und Altertumsvereine, und Dr. Gerhard Lüdtke, Berlin. Oktav. VI, 307 Seiten. RM 21.—, geb. RM 22.—

Vorzugspreis für die Kommissionen und Vereine, die in dem Band Aufnahme gefunden haben (gem. § 11, 1 der V.-O.) geb. RM 19.—

Dieser erste Band der seit Jahren geplanten 4. Abteilung behandelt die deutschen Geschichts- und Altertumsvereine, wobei auch besonderer Wert auf die Darstellung der historischen Kommissionen gelegt wurde. Eine solche Ausdehnung des Stoffgebietes dürfte den wissenschaftlichen Wert des Handbuchs wesentlich erhöhen, denn es kam vor allem darauf an, ein Handbuch zu schaffen, das Geschichte und Leistungen der wissenschaftlichen Organisationen im Laufe ihrer Entwicklung unter Hervorhebung ihrer Veröffentlichungen bis ins einzelne behandelt. — Es sind auch solche historischen Vereine aufgenommen, die bisher dem „Gesamtverein der deutschen Geschichts- und Altertumsvereine“ nicht angehören. Die Register des Bandes, die wichtigsten Behelfe bei der Benutzung eines derartigen Handbuchs, sind umfassend und sinnvoll gestaltet.

Werbemittel: Publikumskarte

VERLAG WALTER DE GRUYTER & CO.
BERLIN W 35

